



## Estudiantes Unisabaneta

---

Hoy, de nuevo, queremos compartir con nuestros estudiantes, docentes, directivos y personal de servicios, las buenas nuevas que hemos acumulado durante este segundo semestre de 2013, que, sin duda, auguran un inmejorable 2014.

El compromiso de los Corporados de nuestra institución universitaria se sigue consolidando, gracias al trabajo en equipo de todos y cada uno de los miembros de esta familia de UNISABANETA y de Caequinos.

Entramos en la recta final de este segundo semestre de 2013, después de unas concurridas, participativas e inolvidables fiestas universitarias. Nos produce enorme orgullo comprobar la calidad humana y el sentido de pertenencia de todos nuestros estudiantes, así como la decencia y la altura con la que vivieron estos días de esparcimiento, recreación y sana convivencia. Ni un solo incidente durante cuatro días de rumba confirman su amistad y respeto. Eso nos anima a seguir cultivando nuestros valores fundamentales como institución.

Desde ya comenzaremos la planeación de futuras actividades de integración, así como el mejoramiento continuo de nuestros programas académicos, razón de ser de UNISABANETA.

Es por esto por lo que queremos entregarles como anticipo de un gran regalo de Navidad algunas de las mejores noticias de este ciclo que entra en su fase final, pero también marca el inicio de un 2014 lleno de renovación, modernización, crecimiento y calidad institucional.

A comienzos de octubre tuvimos la visita de pares académicos enviados por el Ministerio de Educación, que evaluaron los programas y proyectos educativos que nos permitirán recibir a mediados de noviembre la certificación de calidad para abrir dos especializaciones en la Facultad de Derecho e iniciar el proceso de una más en la Facultad de Negocios y Ciencias Empresariales.

Las altas calificaciones entregadas por los pares académicos a los programas y procesos, así como la admiración por el campus universitario y su inmejorable entorno natural, nos llenan de satisfacción. De paso, nos comprometen a mantener y mejorar los niveles de calidad, no sólo educativa, sino en la infraestructura física y tecnológica. Hemos abierto sendas convocatorias públicas con avisos en distintos medios de comunicación para vincular docentes de tiempo completo, con el fin de garantizar las mejores hojas de vida en nuestros programas de posgrado.

En enero comenzaremos la construcción y adecuación de 54 nuevas aulas en el terreno que hoy se usa como cancha de fútbol, con tecnología de punta y estándares internacionales en materia de infraestructura, acorde con las necesidades y expectativas de nuestros estudiantes.

El proceso de modernización de nuestra Biblioteca, la instalación de un nuevo sistema de tecnología CMR que haga más efectivos, seguros y eficientes los distintos procesos académicos y la adquisición de nuevos equipos para la adecuación y puesta en funcionamiento de un laboratorio aeroespacial en el área de Ingeniería, ratifican nuestra visión de futuro.

No podría ser de otra forma, dados los merecidos reconocimientos a UNISABANETA, no sólo en términos individuales, sino como Institución. El triunfo de cinco estudiantes nuestros en las II Olimpiadas Jurídicas Nacionales que se realizaron en Barranquilla confirman la calidad de nuestros programas y de nuestros docentes y ponen en lo más alto a la Institución. Un reconocimiento especial a nuestra decana Luz Elena Mira, así como a los estudiantes María Jimena Cadavid, Ana María Espinosa, Ana María Aguirre y Oscar Mauricio Badillo, egresado y actual profesor de Derecho de UNISABANETA.

No menos importante es haber recibido la certificación en RESPONSABILIDAD SOCIAL UNIVERSITARIA de manos de Fenalco Solidario, muestra de nuestro compromiso con la innovación, el emprendimiento y el respeto por el medio ambiente.

La Vicerrectoría de Investigación ha logrado consolidar su revista Conflicto & Sociedad como una de las mejores publicaciones del país. En México ya está indexada y seguiremos en el proceso de tenerla en otros ámbitos internacionales como una herramienta de consulta y debate en temas de paz y posconflicto.

El compromiso con la comunidad y el entorno también tiene resultados que nos enorgullecen como institución. Las Pruebas Saber que se vienen aplicando con los colegios de Sabaneta arrojan avances muy significativos. Cinco de las instituciones evaluadas están por encima del promedio nacional y con altas calificaciones en Lenguaje y Matemáticas, núcleos centrales de las pruebas ICFES. Como si fuera poco, los alumnos del CLEI, que son personas mayores, lograron ascender de bajo a medio en la categoría establecida por el Ministerio.

Nuestro Consultorio Jurídico mantiene su estrecha relación con la comunidad y el Centro de Conciliación amplió con tres nuevos profesionales su trabajo de asesoría y acompañamiento en temas jurídicos. Dentro de unas semanas, los estudiantes que hacen parte del semillero de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho iniciarán unos talleres de capacitación para funcionarios penitenciarios, con el fin de aliviar, en parte, la crisis carcelaria que vive la región y el país.

La experiencia profesional de algunos de los estudiantes de Caequinos en Nueva Zelanda es invaluable y la calificación de sus profesores nos llena de satisfacción y compromiso. Cada vez son más apetecidos en el extranjero por su capacidad, idoneidad y compromiso. Creemos fundamental seguir ampliando el espectro de los intercambios internacionales. Hemos comenzado el proceso de acercamiento y definición de otros acuerdos con Canadá e Italia.

La firma del convenio de corresponsabilidad entre UNISABANETA y Caequinos nos abre nuevas posibilidades y es así como a fines de octubre quedó definido un contrato de operación, capacitación y administración de varios programas con la Gobernación del Meta y la Alcaldía de Villavicencio, incluida la entrega de un terreno para la instalación de un sistema de rastreo satelital que hace parte del laboratorio que se montará en nuestra sede de Sabaneta.

Son muchas las buenas noticias, pero, sin duda, no son suficientes, porque queremos seguir creciendo y ofreciendo una educación de calidad. Ratificamos nuestra firme decisión de seguir siendo la mejor alternativa educativa de la región, con visión de futuro y convicción de paz.

Con Ustedes, nuestros estudiantes, los Corporados, los docentes, el personal administrativo y de servicios, los egresados y la comunidad en su conjunto, terminaremos este 2013 como el año de la transición y la consolidación de UNISABANETA como una gran familia al servicio de la educación, la paz, la innovación y el emprendimiento con responsabilidad social.

Gracias por estar con nosotros y ayudarnos a crecer.  
Cordial saludo y los mejores deseos.

  
**JUAN CARLOS TRUJILLO BARRERA**  
Rector

